










L’insuffisance de la production nationale laitière et la volonté d’assurer la consommation de ce

produit de produit de base ont fait de l’Algérie l’un des principaux importateurs.

L’industrie laitière algérienne fonctionne, sur la base d’une matière première importée (lait en

poudre), elle est de ce fait fortement déconnectée de la production nationale.

Mais, le contexte international est entrain de changer, les prix des matières de premières

nécessités dont le lait en poudre fluctuent et engendrent des situations de crise dans un pays

dépendant du marché extérieur.

D’où la nécessité d’un changement de politique favorisant une plus forte connexion entre

l’industrie laitière et la production nationale.

Les orientations des politiques, les différentes formes de soutiens pour booster la filière et

soutenir la production nationale ont comme finalité d’offrir à l’industrie du lait cru comme matière

première.

Or, ce qui ressort de cette étude est que le lait cru est boudé par l’industrie laitière, et cela même

dans les temps de crise lorsque le prix de la poudre de lait importée était à son plus haut niveau,

la recombinaison de la poudre de lait importé est restée le processus de production dominant,

l’industrie laitière a préféré trouver d’autres alternatives, le lait cru étant une denrée vite périssable,

difficilement stockable, malaisément approvisionnable ,ces facteurs sont des contraintes majeures

pour l’industrie laitière qui se doit d’être rentable et compétitive et fournir au marché les produits

d’une façon régulière.

La réponse à une promotion de la production du lait local n’est peut être pas de l’intégrer

autant que lait cru sous forme liquide, mais autant que lait déshydraté transformé en poudre.
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The lack of domestic dairy and the desire to ensure the consumption of this commodity product

made from Algeria one of the main importers. The Algerian dairy industry operates on the basis

of imported raw material (milk powder), it is therefore strongly disconnected from domestic

production. But the international context is changing, prices of basic material necessities whose

milk powder fluctuate and cause crises in a country dependent on foreign markets.

Hence the need for a policy change towards a stronger connection between the dairy industry

and domestic production. The policy guidelines, the different forms of support to boost the sector

and support the domestic production as a goal to offer the industry's raw milk as raw material.

But what emerges from this study is that raw milk is shunned by the dairy industry, even in

times of crisis when the price of imported powdered milk was at its highest level, the recombination

of the powder of imported milk remained the dominant production process, the dairy industry has

preferred to find other alternatives, raw milk is a commodity quickly perishable, difficult to store,

malaise supplies, these factors are major constraints for the dairy industry must be profitable and

competitive market and provide products on a regular basis.  The response to a promotion of local

milk production may not be to integrate it as much as raw milk in liquid form, but as far as dried

milk converted into powder
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